



COMMUNIQUÉ DE PRESSE | Montpellier, janvier 2022

REPORT DU CONGRES « LES ENJEUX DES JEUX »

Initialement prévu au CORUM de Montpellier du 18 au 21 janvier 2022, le congrès scientifique « Les Enjeux des Jeux » est reporté.

Compte-tenu de la situation sanitaire et en accord avec les sociétés savantes et les partenaires institutionnels, le congrès est reporté à une date ultérieure, entre décembre 2022 et janvier 2023. Comme prévu, l'évènement se tiendra sur une semaine, et le programme préalablement établi sera maintenu dans ses dimensions scientifiques (conférences plénières, symposiums, communications de travaux de recherche, tables rondes) et culturelles (projections, spectacles, expositions et conférences-débats).

UNE STRUCTURATION COLLECTIVE DE LA RECHERCHE QUI VA S'ACCÉLÉRER

L'événement devait, en ce début d'année 2022, officialiser un travail collectif de structuration d'une filière nationale de recherche - innovation et expertise pour accompagner les politiques publiques liées au sport démarré depuis plusieurs mois à l'initiative de six sociétés savantes (AFRAPS, ARIS, M2S, SFHS, $SF\Phi S$ et 3SLF). Ce travail visant à penser et à accompagner l'évolution des pratiques sportives va se poursuivre tout au long de l'année.

De multiples réunions entre les chercheuses et chercheurs qui devaient participer au congrès vont ainsi se tenir, en distanciel, dès la semaine du 17 au 21 janvier 2022.

Les actualités relatives au congrès ainsi qu'à cette dynamique de structuration nationale seront communiquées par les canaux de communication actuels (liens en bas de page).

Contacts presse:

Organisation: +337 86 74 71 16 / edjeux2022@gmail.com

André GALY: andre.galy@umontpellier.fr

Ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation : secretariat.communication@recherche.gouv.fr

enjeux-des-jeux-2022.com





























